
1 Aos quinze dias do mês de abril do ano de dois mil e vinte e quatro, às dezoito horas, reuniu-se a 
2 Câmara Municipal de Marilândia sob a presidência da Vereadora Alcione Boldrini Monechi e 
3 presentes os Vereadores Adilson Reggiani, Douglas Badiani, Emílio Gava, Josiane Cristina da Silva 
4 Passamani, Josué Batista da Silva, Jovander Comério, Paulo Costa e Silvano José Dondoni. A 
5 Presidente Alcione Boldrini Monechi iniciou a oitava reunião ordinária da Quarta Sessão legislativa 
6 da Décima legislatura da Câmara Municipal de Marilândia-ES. Nos termos do Artigo 47 inciso 11 do 
7 Regimento Interno, a Presidente solicitou ao primeiro secretário Emílio Gava que procedesse a 
8 chamada dos Vereadores; estando todos presentes, com a proteção de Deus, declarou aberta a 
9 sessão. Nos termos da resolução nQ 96/2023, a Presidente Alcione Boldrini Monechi solicitou ao 

10 vereador Paulo Costa para pronunciar a citação bíblica e pediu a todos que se colocassem em 
11 posição de respeito: "Pois todo o que foi gerado de Deus vence o mundo. E esta é a vitória que venceu 
12 o mundo: a nossa fé." (1 João 5-4) A Presidente solicitou a dispensa da leitura da ata da sétima sessão 
13 ordinária realizada no dia 1Q de abril de 2023, que foi aprovada por unanimidade. A seguir, a 
14 Presidente colocou em votação a ata da sétima sessão ordinária realizada no dia lQ de abril de 2023, 
15 que foi aprovada por unanimidade. Após, a Presidente assinou a ata e informou que a cópia da ata 
16 da sétima sessão ordinária se encontra na secretaria. A Presidente falou: "lamentamos muito pelas 
17 perdas da semana, que as famílias recebam nossas condolências e amor nesse momento de dor. 
18 Que vocês encontrem paz, conforto e o amor necessário nos próximos dias." EXPEDIENTE: Projeto 
19 de lei nº 14/2024 - de autoria do Chefe do Poder Executivo Municipal que: "AUTORIZA O PODER 
20 EXECUTIVO A REPASSAR RECURSOS FINANCEIROS, MEDIANTE CELEBRAÇÃO DE TERMO DE 
21 COLABORAÇÃO COM A ASSOCIAÇÃO DE PAIS E AMIGOS DOS EXCEPCIONAIS DE MARllÂNDIA - 
22 APAE." Projeto de Decreto Legislativo nº 11/2024 - de autoria do vereador Josué Batista da Silva 
23 que: CONCEDE TíTULO DE CIDADÃO MARllANDENSE AO SENHOR ODEIR VITALlNO VIEIRA. Projeto 
24 de Decreto Legislativo nº 12/2024 - de autoria do vereador Jovander Comério que: CONCEDE 
25 TíTULO DE CIDADÃO MARllANDENSE AO SENHOR MARINAlDO RABElO CARVALHO. Projeto de 
26 Decreto Legislativo nº 13/2024 - de autoria da comissão de Finanças, Orçamento, Tomada de 
27 Contas, Fiscalização e Aplicação da lei Orçamentária que: Dispõe sobre os Processos 02419/2021-9 
28 e 02501/2021-1- Parecer Prévio 00136/2023-1 da 2ª Câmara - Parecer Ministério Público de Contas 
29 nQ 3500/2023 -Instrução Técnica Conclusiva nQ 00303/2023- 2 e do Relatório Técnico nQ 0304/2022- 
30 9 - Prestação de Contas Anual de Prefeito - Exercício 2020 - da Prefeitura Municipal de Marilândia 
31 - Aprovação com Ressalvas das Contas - Arquivar. Projeto de Decreto Legislativo nº 14/2024 - de 
32 autoria do vereador Adilson Reggiani que: CONCEDE TíTULO DE CIDADÃ MARllANDENSE A 
33 SENHORAJOSIANE DA SilVA DOS SANTOS CESCONETO. Projeto de Decreto Legislativo nº 15/2024 
34 - de autoria do vereador Jovander Comério que: CONCEDE TíTULO DE CIDADÃO MARllANDENSE 
35 AO SENHOR ADElSON DE OLIVEIRA ROVETTA. Moção de Aplauso nº 01/2024 - de autoria do 
36 vereador Silvano José Dondoni que tem a honra de parabenizar a Sra. ANDRESSA ROVETTA pelos 
37 relevantes trabalhos prestados como arquiteta no Município de Marilândia/ES. Moção de Aplauso \~ 
38 nº 03/2024 - de autoria do vereador Paulo Costa que tem a honra de parabenizar o Sr. MARIVAlDO \ 
39 MAROTO pelos relevantes trabalhos prestados no Município de Marilândia/ES. Moção de 
40 nº 04/2024 - de autoria do vereador Paulo Costa que tem a honra de parabenizar aS. R 
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1 BOLSANELO pelos relevantes serviços prestados no Município de Marilândia/ES. Indicação n.: 
2 32/2024 - de autoria do vereador Silvano José Dondoni que indica ao Poder Executivo Municipal a 
3 POSSIBILIDADE DE ADQUIRIR UM DESCASCADOR DE CAFÉ, UMA MÁQUINA DE PILAR E UM TRATOR 
4 PARA A ASSOCIAÇÃO DE AGRICULTORES DE APARECIDA, NO MUNiCíPIO DE MARILÂNDIA/ES. 
5 Indicação nº 33/2024 - de autoria do vereador Silvano José Dondoni que indica ao Poder Executivo 
6 Municipal a POSSIBILIDADE DE ADQUIRIR UM CAMINHÃO COM CARROCERIA DE MADEIRA PARA A 
7 ASSOCIAÇÃO DE AGRICULTORES DE SÃO JOSÉ, NO MUNiCíPIO DE MARILÂNDIA/ES. 
8 COMUNICAÇÕES: A Presidente da Câmara Municipal de Marílândia, Estado do Espirito Santo no uso 
9 de suas atribuições legais a que lhe confere o artigo 39 inciso XLIII combinado com os artigos 121, 

10 122 e 123 todos do Regimento Interno Cameral, CONVOCA, os pares desta Augusta Casa de Leis 
11 para, REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA a se realizar nos dias 22 de abril de 2024, após o encerramento da 
12 Reunião ordinária das mesmas datas, com a finalidade de deliberar: PROJETO DE DECRETO 
13 LEGISLATIVO nº 013/2024, de autoria da Comissão Permanente de Finanças, Orçamento, Tomada 
14 de Contas, Fiscalização e aplicação da Lei orçamentaria em que dispõe sobre os Processos 
15 02419/2021-9 e 02501/2021-1- Parecer Prévio 00136/2023-1 da 2ª Câmara - Parecer Ministério 
16 Público de Contas nº 3500/2023 - Instrução Técnica Conclusiva nº 00303/2023-2 e do Relatório 
17 Técnico nº 0304/2022-9 - Prestação de Contas Anual de Prefeito - Exercício 2020 - da Prefeitura 
18 Municipal de Marilândia - Aprovação com Ressalvas das Contas - Arquivar. Marilândia, em 04 de 
19 abril de 2024. - ENCONTRA-SE A DISPOSiÇÃO DOS SENHORES VEREADORES E VEREADORAS A 
20 PRESTAÇÃO DE CONTAS DO TERMO DE COLABORAÇÃO DE Nº 003/2023 DA ESCOLA DA FAMíLIA 
21 AGRíCOLA DE MARILÂNDIA. - Leitura do Ofício nº 102/2024/SEMDER - ASSUNTO: Ofício de 
22 cancelamento de Tribuna Livre para Prestação de Esclarecimentos. TRIBUNA LIVRE: A Presidente 
23 solicitou ao vice-presidente os nomes dos oradores inscritos: Jovander Comério, Adilson Reggiani e 
24 Silvano José Dondoni. A Presidente concedeu a palavra ao vereador Jovander Comério, que iniciou 
25 parabenizando Ramon Vetoraci pelo seu recente empossamento na secretaria municipal de 
26 agricultura, com resultados obtidos satisfatórios em seus trabalhos. Falou de sua cobrança do plano 
27 de cargos e salários para que o prefeito possa fazer alguma coisa pelos servidores. Disse que tem 
28 um projeto de lei pedindo um superavit de mais 15%, sinal que a prefeitura tem dinheiro. Na gestão 
29 passada falou que foram aprovados 15% e agora tem mais 15 %; então, há 30% de superavit em 
30 relação ao orçamento de 2024 para para a execução. Falou sobre a reunião realizada com o Conselho 
31 Tutelar e com a demanda deles, desejou que o prefeito tenha sensibilidade de estar olhando por 
32 esses servidores. Prosseguindo seu discurso, Jovander Comério tratou sobre a questão de segurança 
33 pública em Marilândia, que vai ser tratada em uma agenda. Informou que quase setenta por cento 
34 das sedes dos municípios do estado do Espírito já possuem cerco eletrônico em suas entradas. 
35 Completou dizendo que todas essas cidades que têm o cerco eletrônico apresentam índices de 
36 roubo de quase zero. Disse que Marilândia tem quatro saídas. O cerco eletrônico vai facilitar o 
37 trabalho da polícia para encontrar os objetos roubados. Falou que Colatina quase não se rouba mais 
38 e, às vezes, que rouba quase sempre os objetos são recuperados. Solicitou que o prefeito procure o 
39 governo do Estado para tentar implantar o cerco eletrônico na entrada da cidade. Disse que a 
40 presidente da CMM fez um requerimento fazendo essa indicação para que se colocasse. Falou que 
41 Marilândia tem muitos mendigos nas ruas e aumento da violência. Tendo cerco eletrônico facilitaria 
42 o trabalho da polícia, assim como a prisão de bandidos. Falou que o investimento em cerco 
43 eletrônico vai ser zero, porque o governo do Estado tem feito em a implantação nos municípios e 
44 poderá fazer também em Marilândia, caso o prefeito se interesse em realizar. A Preside e 
45 concedeu a palavra ao Vereador Silvano José Dondoni, que parabenizou o trabalho de am n 
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1 Vetoraci na secretaria municipal de agricultura. Mencionou sobre o PPA da comunidade de 
2 Patrimônio do Rádio, que desde 2005 vinha-se lutando. Foi conseguida uma emenda com o 
3 deputado Paulo Foletto, que mandou para o executivo executar as caixas-secas. Em 2009 foi feito o 
4 cascalhamento da estrada na serra do Patrimônio do Rádio; em 2023 foi pedido revsol, Ramon logo 
5 que chegou já está dando assistência. Prosseguindo seu discurso, o vereador mencionou o projeto 
6 de resolução número um, que é a Câmara sem papel. Informou que não é contra a tecnologia, 
7 verificou que o projeto é bom, porém muito caro. "Para a implantação desse projeto, tem um 
8 contrato de duzentos e cinquenta e nove mil reais. Para a manutenção desse programa é de 
9 aproximadamente seis mil reais por mês. Então, se você fazer uma conta eu acho aí se eu tiver 

10 errado basicamente trezentos e trinta mil reais. Nós temos hoje um programa aqui na Câmara que 
11 ele é gratuito, é o projeto da Interlegis é um programa do Senado Federal que objetiva fortalecer os 
12 poderes legislativos, estimulando a modernização, a integração das casas legislativas. Realizar sua 
13 missão, principalmente por meio de transparência, tecnologia e ação de capacidade e dentro da 
14 Interlegis tem o SAPL, que significa atividade de parlamentares e servidores, além de colaborar com 
15 a transparência da Casa, pois permite que o cidadão conheça a produção legislativa dos 
16 parlamentares, acompanhe o processo legislativo, pesquise a legislação municipal ou estadual. 
17 Então, esse é o que a gente usa, ele é gratuito, fornecido pelo Senado e a gente está com esse projeto 
18 de resolução, que está transformando essa casa para o digital, a Câmara sem papel. Eu não consigo 
19 ver economia. Eu vi ali que a gente gasta aproximadamente três a quatro mil reais em papel e outros 
20 materiais. E não que o projeto seja bom, mas é questão de prioridades. Alcione mandou oitocentos 
21 mil reais para o executivo de sobras. O prefeito coloca esse dinheiro onde que ele achar necessário 
22 para melhorar à população. Então, para que se a gente economiza pode mandar trezentos mil para 
23 a Apae. Seria de muita valia para a Escola Família Agrícola. Para mim é mais prioridade que essa 
24 Câmara sem papel. As pessoas de rua, parece, estão aumentando cada vez mais. A questão do vício 
25 e tem muita gente que quer se tratar, se você chega na Fazenda Esperança a prefeitura encaminha 
26 para isso. Esse dinheiro para lá eu tenho toda a certeza do mundo que ia fazer a diferença. Os 
27 animais de rua que a gente começou esse trabalho de castração, o prefeito começou e ainda a gente 
28 sente que não chegou no interior onde tem animal de rua. Precisa fazer um trabalho que é saúde 
29 pública vocês sabem disso a questão do contágio, das doenças, a questão que as pessoas atropelam 
30 e machucam o animal, é questão de saúde de saúde. Também com esse dinheiro a gente poderia 
31 estar colocando especialista, um médico, um ano aqui mais ou menos para cuidar. Então assim, hoje 
32 o Jovander Comério falou do cerco eletrônico com esse dinheiro daria pra gente colocar o cerco 
33 eletrônico e vigiar as quatro entradas da cidade. Então assim, meu voto é para prioridade. Eu 
34 consultei as pessoas que me elegeram e me colocaram. Eu não paguei essa cadeira aqui não o 
35 pessoal me colocou e todos que eu falei você deve estar mantendo um serviço gratuito. Então, meu 
36 voto hoje aí para que continue o mesmo sistema. A gente não precisasse gastar esse dinheiro, 
37 gastasse nessas prioridades. É o meu pensamento. Gente, eu respeito muito o voto de cada colega 
38 vereador e sei a importância também dessa resolução e desse programa é importante, mas não vejo 
39 essa economia. Não fiz as contas não vejo economia. Gostaria que os nobres colegas respeitassem 
40 também o meu voto que eu tenho certeza que essa casa é uma casa democrática, né? e ainda falo 
41 para vocês que com toda a certeza que é a grande vontade da população que a gente pudesse estar 
42 economizando, tivesse uma sobra dessa a gente pudesse estar encaminhando aí para o executivo. 
43 É só isso, obrigado." A Presidente concedeu a palavra ao vereador Adilson Reggiani, que paraberji ou 
44 o novo secretário municipal de agricultura de Marilândia, Sr. Ramon Vetoraci. Diss que f, i 
45 aplausível a decisão dele não fazer uso dessa tribuna a pedido do secretário anterior:, já q 
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assumiu a gestão agora os planos dele são diferentes e são ativos. "O Ramon ele é ruim de fala ele 
não vai vir aqui falar não, mas ele é bom de trabalho.", disse. Elogiou mais uma vez Ramon Vetoraci 
pelos resultados rápidos em seu começo de trabalho. Prosseguiu dizendo que em uma cidade de 
aproximadamente doze mil habitantes aconteceram fatos diabólicos, de pessoas que vêm de outros 
estados para cometer delitos em Marilândia. Informou que graças ao cerco eletrônico na qual o 
vereador Jovander Comério falou tem-se elucidado esse caso. Parabenizou a inteligência da Polícia 
Civil, citando os nomes de Leonardo Ávila, Wallace e Bruno que foram os responsáveis para elucidar 
os últimos casos de crimes no município, como o do caso da última mulher assassinada há poucos 
dias. Citou o caso de assassinato de pessoas na escola que abalou todo o estado do Espírito Santo. 
Disse que o gestor de Marilândia se comoveu em colocar vigilância nas escolas para proteger os 
alunos e a cada fato novo que acontece chama a atenção da sociedade. Falou que as mães que têm 
seus filhos que estudam se preocupam; isso chama atenção deixa dos pais, que ficam 
amedrontados. Diante disso, Adilson Reggiani falou que vai fazer indicação ao poder executivo, 
juntamente com o secretário municipal de transporte, a possibilidade de estar oferecendo aos 
alunos que estudam na parte da tarde, quase de noite, um transporte para a subida do meu bairro 
Conjunto Habitacional. Prosseguiu falando: "Por incrível que pareça, eu moro no bairro onde o 
prefeito também reside que é o bairro Por do Sol e o conjunto Honório Passamani, que a maioria 
das pessoas que vem de outros estados, que querem se esconder, que querem fazer lá o movimento 
de droga, se localiza naquele lugar. Eu estou quase colocando o nome daquele bairro de curva de 
rio, que tudo que for coisa ruim vai parando ali. Não tem condições de ser um bairro malvisto igual 
a gente está tendo o morrão. É um sobe e desce igual formiguinha para ir comprar droga naquela 
escadaria e é difícil a polícia chegar porque só tem uma via para chegar e os bandidos ficam vigiando, 
quando a polícia sobe ele já se localiza e já se esconde. Então, é perigoso as crianças subirem naquela 
escadaria, mulheres já foram assaltadas com pessoas com faca, já foi tomado celular, tomado 
pertence de alguém e várias mães me procuraram pedindo que a gente intermediasse junto ao 
poder executivo e que se fizesse esse transporte das crianças para o conjunto habitacional." 
Agradeceu ao governo de Renato Casagrande por atender o pedido de várias associações para a 
realização do asfalto de São Pedro a São Rafael. Disse que o governador lhe ligou na quinta-feira 
dizendo que pode avisar o povo marilandense que irá fazer aquele asfalto. Falou que o povo de São 
Rafael contribui muito com Marilândia e desta cidade realizam a maior parte de suas atividades 
externas. A Presidente concedeu a palavra para o vereador Emílio Gava, que iniciou tratando sobre 
o cruzamento da rua onde se localiza a Câmara Municipal de Marilândia no sentido Liberdade 
Sapucaia e centro cultural que necessita de melhor sinalização. Disse que irá fazer uma indicação 
para a próxima sessão, pois justificou que os acidentes são mais frequentes nesse local. Disse que 
semana passada presenciou uma situação de acidente, pois não se sabia de quem era a preferência 
nesse cruzamento. Um empresário que tem a loja de esquina relatou que a cada quinze dias vem 
acontecendo algum tipo de acidente. Prosseguindo, disse que na última sessão falou de publicação 
de um caminhão para as associações do Córrego Santa Rosa da associação do Córrego carrapato, 
que vai chegar em maio. Agradeceu ao deputado Vandinho Leite que dispôs através das suas 
emendas ao governador Renato Casagrande para a aquisição do caminhão para ajudar nas 
demandas do campo. Falou que foi procurado por alguns produtores sobre a questão de 
licenciamentos, principalmente na questão de secadores. "Foi através de um decreto de 2021 uma 
instrução normativa que colocou alguns artigos dentro de uma lei onde foi feito nessa instr - ~ 
normativa onde limita a questão de secadores na beira das rodovias, tanto municipais, est uais 
federais. Tem aqui no artigo quinto que trata da questão das de cem metros de rodovia estad 
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1 o distanciamento de duzentos metros de rodovias Federais e trezentos metros de núcleos 
2 habitacionais. E o que que tem acontecido? Com essa instrução normativa possibilitou o produtor a 
3 estar secando principalmente o seu café com a palha. De primeiro isso era proibido através de uma 
4 lei e agora dentro dessas normativas possibilita. E o que que tem acontecido? Esses registros estão 
5 vencendo e voltando para a Secretaria de Meio Ambiente para poder regularizar os seus registros 
6 perante principalmente a secadores, que é o que mais nós temos aqui no nosso município. Estão 
7 barrando com algumas situações, porque a maioria desses secadores já estavam construídos nessas 
8 margens dessas rodovias. Quando eles vão lá para poder pegar essa licença para poder revalidá-Ia 
9 eles não estão conseguindo mais, que estão barrando nessa instrução normativa do município, que 

10 foi feito em 2021. Então, eu acredito que deveria estar sendo revistas algumas situações, porque a 
11 gente sabe também do constrangimento que tem com a secagem da palha quando a gente pega 
12 nessa época do ano o tempo frio também, que vai entrar agora a gente está prevendo tá sendo 
13 previsto que vai fazer bastante frio em maio e a gente sabe que essa serração juntamente com essa 
14 fumaça que tem dos secadores em alguns trechos dessas rodovias impossibilita o trânsito. O ano 
15 passado nós chegamos a ter acidente devido a algumas situações disso. Mas alguns produtores que 
16 já tinham esses secadores na beira dessas rodovias não estão conseguindo regularizar novamente. 
17 Vence a sua licença e aí eles estão voltando e não estão conseguindo o andamento para poder 
18 renovar. Então, acredito que juntamente com esta Casa de leis com poder legislativo com secretário 
19 de meio ambiente, secretário de agricultura. Parabenizar o Ramon pela posse lá. Precisa-se ver o 
20 que pode ser feito para esses agricultores que tem os seus secadores à margem dessas rodovias, 
21 porque como que ele vai desmontar toda uma estrutura que ele tem e levar para outro lugar para 
22 poder obedecer a essa instrução normativa. Então, acredito que poderes executivo, legislativo 
23 também o judiciário, se possível, até uma audiência pública para poder estar discutindo isso, porque 
24 muitos produtores estão com suas licenças de secadores vencidas e não estão conseguindo renovar 
25 suas licenças. Então, é um ponto é crucial que a gente coloca aqui que eu acredito que tem que ser 
26 visto e revisto para poder chegar a um denominador comum para poder estar atendendo a todos 
27 aí." ORDEM DO DIA: A Presidente solicitou ao primeiro secretário Emílio Gava que verificasse a 
28 presença dos vereadores para dar início à ordem do dia da presente sessão. O primeiro secretário 
29 constatou a presença de todos os vereadores, atendendo ao Parágrafo I do artigo 103 do Regimento 
30 Interno Cameral, dando início a votação das matérias constantes na ordem do dia. A Presidente 
31 colocou em única discussão e votação o Projeto de Resolução n!! 01/2024 - de autoria da Mesa 
32 Diretora que: "DISPOE SOBRE A REGUlAMENTACAO DO PROCESSO DIGITAL NO ÂMBITO 
33 ADMINISTRATIVO DA CÂMARA MUNICIPAL DE MARILÂNDIA". Foi colocado em discussão; após, foi 
34 colocado em votação, sendo aprovado pela maioria, exceto por Silvano José Dondoni. A Presidente 
35 colocou em única discussão e votação o Projeto de Decreto legislativo n2 002/2024 - de autoria do 
36 vereador Adilson Reggiani que "CONCEDE TíTULO DE CIDADÃO MARllANDENSE AO SENHOR 
37 ADAlTO AQUllES DA SilVA". Foi colocado em discussão; após, foi colocado em votação, sendo 
38 aprovado por unanimidade. A Presidente colocou em única discussão e votação o Projeto de 
39 Decreto legislativo n2 003/2024 - de autoria do vereador Silvano José Dondoni CONCEDE TíTULO 
40 DE CIDADÃO MARllANDENSE AO SENHOR AlAN SOARES SIQUEIRA". Foi colocado em discussão; ['. 
41 após, foi colocado em votação, sendo aprovado por unanimidade. A Presidente colocou em única 
42 discussão e votação o Projeto de Decreto legislativo n2 004/2024 - de autoria do vereador Emílio 
43 Gava que: "CONCEDE TíTULO DE CIDADÃO MARllANDENSE AO SENHOR CASSIO MICHEl MERlO 
44 FORNACIARI. Foi colocado em discussão; após, foi colocado em votação, sendo apro 
45 unanimidade. A Presidente colocou em única discussão e votação o Projeto de Decre legis 
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1 n!! 005/2024 - de autoria do vereador Douglas Badiani que: "CONCEDE TíTULO DE CIDADÃ 
2 MARILANDENSE A SENHORA VARNER DE SANTANA MOURA". Foi colocado em discussão; após, foi 
3 colocado em votação, sendo aprovado por unanimidade. A Presidente colocou em única discussão 
4 e votação o Projeto de Decreto Legislativo n!! 006/2024 - de autoria do vereador Douglas Badiani 
5 que: "CONCEDE TíTULO DE CIDADÃO MARllANDENSE A SENHORA THAYANA DA ROCHA SOUZA 
6 SCHAEFFER". Foi colocado em discussão; após, foi colocado em votação, sendo aprovado por 
7 unanimidade. A Presidente colocou em única discussão e votação o Projeto de Decreto legislativo 
8 n!! 007/2024 - de autoria da vereadora Josiane Cristina da Silva Passamani que: CONCEDE TíTULO 
9 DE CIDADÃO MARllANDENSE AO SENHOR WilSON HAESE. Foi colocado em discussão; após, foi 

10 colocado em votação, sendo aprovado por unanimidade. A Presidente colocou em única discussão 
11 e votação o Projeto de Decreto Legislativo n!! 008/2024 - de autoria da vereadora Alcione Boldrini 
12 Monechi que: CONCEDE TíTULO DE CIDADÃO MARllANDENSE AO SENHOR MARCOS CESAR 
13 SARAIVA". Foi colocado em discussão; após, foi colocado em votação, sendo aprovado por 
14 unanimidade. A Presidente colocou em única discussão e votação o Projeto de Decreto Legislativo 
15 n!! 009/2024 - de autoria da vereadora Josiane Cristina da Silva Passamani que: CONCEDE TíTULO 
16 DE CIDADÃO MARllANDENSE AO SENHOR AlAElSON DE OLIVEIRA ROVETIA". Foi colocado em 
17 discussão; após, foi colocado em votação, sendo aprovado por unanimidade. A Presidente colocou 
18 em única discussão e votação o Projeto de Decreto Legislativo n!! 10/2024 - de autoria do vereador 
19 Emílio Gava que: "CONCEDE TíTULO DE CIDADÃO MARllANDENSE AO SENHOR VANDERSON 
20 AlONSO lEITE". Foi colocado em discussão; após, foi colocado em votação, sendo aprovado por 
21 unanimidade. A Presidente colocou em única discussão e votação a Moção de Aplauso n!! 01/2024 
22 - de autoria do vereador Silvano José Dondoni que tem a honra de parabenizar a Sra. ANDRESSA 
23 ROVETIA pelos relevantes trabalhos prestados como arquiteta no Município de MarilândiafES. Foi 
24 colocado em discussão; após, foi colocado em votação, sendo aprovado por unanimidade. A 
25 Presidente colocou discussão e votação a Moção de Aplauso n!! 03/2024 - de autoria do vereador 
26 Paulo Costa que tem a honra de parabenizar o Sr. MARIVAlDO MAROTO pelos relevantes trabalhos 
27 prestados no Município de MarilândiafES. Foi colocado em discussão; após, foi colocado em 
28 votação, sendo aprovado por unanimidade. A Presidente colocou em única discussão e votação a 
29 Moção de Aplauso n!! 04/2024 - de autoria do vereador Paulo Costa que tem a honra de parabenizar 
30 a Sra. CREUZA BOlSANElO pelos relevantes serviços prestados no Município de MarilândiafES. Foi 
31 colocado em discussão; após, foi colocado em votação, sendo aprovado por unanimidade. 
32 EXPLICAÇÕES PESSOAIS: A Presidente solicitou ao vice-presidente os nomes dos oradores inscritos: 
33 Silvano José Dondoni; Douglas Badiani e Josué Batista da Silva. A Presidente concedeu a palavra 
34 ao vereador Silvano José Dondoni, que parabenizou a polícia civil em nome de dr. Leonardo Ávlla, 
35 dr. landulfo Lintz e também a polícia militar. Disse que a polícia de Marilândia sempre elucida 
36 os casos de crimes pegando os culpados. A Presidente concedeu a palavra para o vereador 
37 Douglas Badiani, que agradeceu a ex-deputada Norma Ayub, que enviou semana passada um 
38 caminhão baú para a secretaria municipal de obras para realizar a coleta dos papelões, um 
39 trator para a associação Santa Rita e agradeceu também ao Thiago Hoffmann, que semana 
40 passada entregou uma máquina de pilar para a associação de Boa Vista. A Presidente 
41 concedeu a palavra para o vereador Josué Batista da Silva, que comentou sobre o recente 
42 assassinato de Thamirys Alexandra Virgulino Pascoal que encerrou também os mais de mil 
43 dias sem registro de homicídio no município de Marilândia. Informou que as praças de 
44 Marilândia comportavam apenas alguns alcoólatras, agora possuem muitos usuári s de 
45 drogas. Junto com essas pessoas algumas crianças. Disse que hoje teve uma reunião c 
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1 Conselho Tutelar de Marilândia que revelou que essa situação está lastimável. O tráfico de 
2 drogas em Marilândia encontra-se consolidado e cada vez vem aumentando. Na baixada 
3 veem-se muitas pessoas consumindo drogas. "Se procura a polícia, a polícia procura o 
4 Ministério Público, que manda um juiz para ter a possibilidade de se chegar a fazer busca e 
5 apreensão nas casas onde estão os meliantes." Mencionou que a escadaria que dá acesso ao 
6 conjunto habitacional Honório Passamani dificulta muito a agilidade da polícia, o que acaba 
7 favorecendo a fuga de muitos meliantes que habitam o conjunto. Devem-se buscar meios para 
8 tirar de circulação esses meliantes. Há também, disse, que estão chegando muitas pessoas de 
9 outros lugares para começarem a colheita de café em Marilândia. Falou que vai tentar 

10 conversar com o comandante do batalhão para ver a possibilidade de estar reforçando o 
11 policiamento no município e fazer mais buscas. "A droga mata pessoas inocentes e mata pelo 
12 simples fato da pessoa não conhecer o que é a droga", falou. Comunicou que o Supremo 
13 Tribunal Federal quer legalizar o consumo de drogas e por aí se estimula a prática do problema 
14 do tráfico. Disse que isso é lastimável e vai logo ao comandante da polícia. Parabenizou a 
15 polícia de Marilândia pela captura do assassínio de Thamirys Alexandra Virgulino Pascoal. 
16 Solicitou a população que vendo coisas irregulares que faça denúncia. Parabenizou o ex- 
17 secretário municipal de agricultura, Sr. Ailton Nunes, e desejou sorte para Ramon Vetoraci. 
18 ENCERRAMENTO: A Presidente agradeceu aos presentes e aos internautas que nos acompanham 
19 pelas redes sociais e convocou os Senhores Vereadores para participarem da 8ª Reunião Ordinária 
20 a realizar-se às 18:00 horas do dia 22 de abril de 2024, declaro encerrada a sessão. Do que, para 
21 constar, eu Emílio Gava, Primeiro Secretário da Mesa, lavrei a presente ata que, depois de lida e 
22 aprovada, seguirá assinada. 

~OGAVA 
Primeiro Secretário 
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